

## CICLISMO

A las 4, en Jaca

### Hoy se disputa la Carrera Social de Mayencos

Luisa PUEYO

JACA.- La Carrera Social de Mayencos, que se disputa hoy en Jaca y alrededores, va a verse mermada de corredores, sobre todo los de mayor nivel, al coincidir con el Memorial Luis Muñoz, que tiene lugar en esta misma jornada en la vecina población de Sabiñánigo. Aunque el calendario previsto fijaba la prueba serralesa para el 24 de mayo, se ha decidido su cambio de fecha por ser en víspera de las elecciones municipales y autonómicas. No obstante, el Club Ciclista Mayencos, organizador de la Carrera Social, espera una treintena de deportistas, algo que respondería al esfuerzo preparativo para esta cita deportiva, que el año pasado contó con 59 ciclistas, un número que casi duplicó al de la edición anterior.

La carrera, de 50'7 kilómetros de longitud, se iniciará a las 16 horas en Jaca, junto a la rotonda y discurrirá por la carretera nacional N-240 hasta el cruce con el acceso a Santa Cruz de la Serós. Se llegará hasta este pueblo, donde se tomará el desvío hacia San Juan de la Peña, unos 7 kilómetros de ascensión continua que constituyen lo más duro de la prueba. Tras llegar a la pradera de San Indalecio, junto al Monasterio Alto, se continuará por la carretera autonómica de Oroel hasta Bernués para alcanzar el puerto de Oroel -que también tiene su dureza, aunque no es tan "rompepiernas" como el ascenso a San Juan de la Peña-, y concluir de nuevo en Jaca, junto al punto de partida.

La Carrera Social de Mayencos tiene sus adeptos, que valoran tanto la distancia a recorrer -se puede hacer en apenas una hora y media-, como el itinerario, que discurre por parajes naturales muy variados. La organización se encargará en la mañana de hoy de señalar un bache que hay en la entrada a Santa Cruz, y barrer la gravilla que hay suelta en algunas zonas del puerto de Oroel, únicos problemas en cuanto al firme por el que han de rodar los ciclistas.

César Saz, del Club Ciclista Relax Iberia, quedó campeón en la pasada edición, en la que fue segundo su compañero de equipo, Sergio Cazcarro, y tercero, Miguel Pascual, del Able C.C.Oscense. El primer ciclista de Mayencos fue Javier Goenaga.

## CICLISMO

# La artillería oscense espera dar un buen nivel en el Memorial Luis Muñoz

■ Maribel Moreno corre hoy Copa de España y la P.C. Edelweiss mañana en Tarrasa

■ El Club Ciclista Oscense organiza la 23ª Ruta Cicloturista del Alto Aragón

M.A.B.

HUESCA.- Un centenar de corredores estarán en la línea de salida del XX Memorial Luis Muñoz que hoy sábado organiza el Club Ciclista Sabiñánigo, a partir de las 4 de la tarde. La entidad serralesa ha apostado fuerte por esta prueba, que se convierte en el máximo estandarte del club después de la desaparición de la Clásica, y con la que se pretende para el futuro llegar a ser una de las primeras competiciones de esta categoría (Elite y Sub-23) a nivel nacional. Se mantiene el circuito de años anteriores, con un recorrido de 127,6 kilómetros que incluyen tres vueltas al circuito de Cartirana, incluida la variante, y dos al recorrido Sabiñánigo, Hostal de Ipiés, Alto de Navasa, Navasa y Sabiñánigo.

Se espera el concurso de Gráficas Oma, Telcom, Aspiroz Saralegui y las tres escuadras aragonesas. El Autolider Intersport Jorri del C.C. Oscense pondrá en liza a Sergio Castillo, Manolo Clavería, Luis Paúles, Pablo Ramos, Javier Paúles y David Enciso, aunque puede haber algún efectivo más ya que Martín Pena, Miguel Bergua y Vicente Salas son dudosos. El buen momento de Castillo, Clavería y Luis Paúles les convierten en las principales bazas. "Otros años no teníamos opciones pero ahora la gente está con más confianza y con posibilidades de ir por delante. Conocemos el recorrido y, sin ser complicado, resulta pesado ya que la segunda vuelta a Navasa se atraganta y se hace muy selectiva", señaló el director deportivo oscense, Martín Pena, quien también tuvo palabras de elogio para la organización: "Siempre se corre a gusto en esta prueba porque la organización cuida hasta el mínimo detalle y acredita su experiencia en eventos importantes y de carácter profesional".



El Memorial Luis Muñoz contará con un centenar de corredores. ARCHIVO

El CAI-C.C.Aragonés presentará batalla con sus mejores artilleros, entre los que se encuentran el grañense Iván García -en excelente momento- y el biesquense Oscar Maza. Y el Relax Iberia también espera un buen papel de Diego Tamayo y Sergio Cazcarro.

La escuadra caista enviará mañana domingo cuatro efectivos a Legazpia, donde se disputa una prueba de Copa de España sobre 160 kilómetros.

MARIBEL MORENO, EN LA COPA DE ESPAÑA

La serralesa Maribel Moreno participa hoy en Madrid en la primera prueba puntuable de la Copa de España. Se trata del Trofeo San Isidro, en un circuito de unos 9 kilómetros (la carrera tiene unos 90 en total) con salida en la Casa de Campo y que tiene un

pequeño repecho de kilómetro y medio. Maribel espera confirmar el buen momento que exhibió con la victoria en Betelu y su objetivo estará en quedar entre las cinco primeras. El próximo martes viajará a Francia con la selección para correr el Tour de Lotte.

P.C. EDELWEISS CORRE EL G.P. DE TARRASA

El equipo juvenil de la Peña Ciclista Edelweiss participa mañana en el Gran Premio de Tarrasa, tercera prueba de la Copa de España. Estarán 200 corredores en línea de salida para cubrir un trayecto de 90 kilómetros. El itinerario es un rompepiernas, con carreteras peligrosas y propensas a las caídas. Un puerto de 20 kilómetros, a 10 de la llegada, puede ser decisivo. Viajan Iván Monlat, Dani López y Alberto Pardos.

23ª RUTA CICLOTURISTA DEL ALTO ARAGÓN

El Club Ciclista Oscense organiza mañana domingo la 23ª Ruta Cicloturista del Alto Aragón, abierta a todo ciclista mayor de 16 años. La marcha se iniciará a las 8,30 horas, con salida y llegada en el Palacio de los Deportes y se limita la participación a 150 ciclistas. El trazado es de 80 kilómetros y la prueba irá por Esquedas, Bolea (primera Bandera Verde), Chimillas, Huesca, Lorzano, El Viñedo, Santa Eulalia (segunda Bandera Verde), Lorzano y Huesca.

Para la disputa de las dos Banderas Verdes se establecen las categorías siguientes: de 16 a 18 años, de 19 a 30 años, de 31 a 40 años, de 41 a 50 años y de 51 en adelante, y féminas. Si al final existe empate a puntos, decidirá la posición en Santa Eulalia. Habrá trofeos para los tres primeros de cada categoría, se sorteará un jamón y se entregarán trofeos especiales al club más numeroso, al club más lejano, al ciclista más veterano y al ciclista más joven. La jornada concluirá con un almuerzo de confraternidad y entrega de trofeos en la explanada de la eremita Virgen del Viñedo, finalizada la subida a Santa Eulalia. La organización cuenta con el patrocinio del Ayuntamiento de Lorzano.

SERGIO PÉREZ, EN EL DIQUE SECO

No está teniendo suerte el montisonense Sergio Pérez, que en la Vuelta a La Rioja sufrió una torcedura en la rodilla derecha y que ha estado trabajando a fondo para recuperarse. Sin embargo, y después de una prueba que realizó el jueves, se vio obligado a renunciar a su participación en la Vuelta a Asturias que comienza el próximo lunes y en la que, por sus características, había depositado muchas esperanzas.

¿Es usted de los que cada verano pasa calor?

¿Le interesa que le estudiemos un presupuesto totalmente gratis y adecuado a sus necesidades?

## AIRE ACONDICIONADO

Venga a visitarnos a nuestras oficinas en c/Tarbes  
C/TARBES Nº 1 • TELÉFONO 974 23 27 20 • HUESCA • 22004

**Carrier**

**ALARCO**  
FRIO CALOR ELECTRICIDAD

**es Oferta amena**

Al darte de alta en cualquier contrato:

**NOKIA 3510i**  
por sólo 35 €\*

**SIEMENS A 55**  
por sólo 10 €\*

OFERTA VÁLIDA HASTA FIN DE EXISTENCIAS